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市民热衷自酿葡萄酒
专家提醒安全是关键

信阳消息（记者马依钒）眼下，葡萄大量上
市，质优价廉，很多市民大量购买，选择自酿葡萄
酒。 但是，如果操作不当也会存在安全隐患。

昨日上午， 在河南路农科所菜市场的水果摊
前， 正在批量购买葡萄的王素琴给记者算了一笔
账，“现在葡萄一公斤

8

元左右， 只要按照酿酒步
骤来，

1

公斤葡萄差不多能酿出
0.5

公斤到
0.7

公
斤的酒，即使加上糖的成本，

1

公斤葡萄酒的成本
价也仅有几块钱。 ”

“比起超市里，少则七八十，多则三四百的瓶
装葡萄酒，自己酿的酒不仅没添加剂，还经济实惠
啊。 ”王素琴介绍道。

自酿葡萄酒因简单易学， 很受市民欢迎。 但
是，自酿葡萄酒安全吗？ 记者查询发现，自酿葡萄
酒容器爆炸， 饮用自酿葡萄酒导致甲醇中毒的事
情，全国不少地方都有发生。

信阳农林学院食品学院专家表示， 市民自酿
葡萄酒若糖含量较高， 储存条件不好， 极易引起
“醋酸菌”等有害微生物的污染，造成细菌超标。另
一方面，装瓶后，因葡萄酒仍在发酵，会有大量气
体产生，若容器密封太严，气体无法排除，当气压
超过容器的承受范围，就会发生爆炸。

专家提醒，市民在家中自制葡萄酒，最好购买
带有自动排气阀的专用容器， 容器口不可过度密
封或将瓶盖拧得太紧， 此外， 制作过程中要将烂
果、青果摘除，要佩戴手套，注意消毒。
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中国平安重磅发布
10

大
AI+

创新服务
用科技打造简单生活体验

9

月
20

日，中国平安“简单生活”大会在上海
召开，基于

AI

技术，旗下寿险、产险、养老险、银行、信用
卡、证券、财富宝、陆金所、普惠、好医生和科技等联合推
出

10

大创新服务。 这些创新服务从健康、出行、理财三
大生活场景出发，利用了平安人脸识别、云计算、大数据
等创新科技手段，主打“智慧、便捷”，用“科技创新”和
“服务速度”，为用户提供智能化服务和极致化体验。

平安集团总经理任汇川、平安集团董事会秘书
兼品牌总监盛瑞生、平安科技

CEO

陈立明、平安寿
险总经理助理李文明、 平安产险副总经理兼首席运
营官朱友刚、平安银行行长特别助理蔡新发、平安证
券总经理助理郑霞、平安信托副总经理郑建家、平安
普惠首席产品官倪荣庆、 陆金所控股首席风险执行
官杨峻、平安好医生首席技术官王齐、平安养老险客
户体验部总经理刘跃升等出席了本次发布会。

此次发布会中， 平安围绕人工智能技术发布
和升级了一系列业务。其中，平安人寿的“

AI

客服”

和平安好医生的“

AI

医生”，均为业内新近推出。

平安人寿的“

AI

客服”是以中国平安自主研发
的

AI

技术为内核，通过人脸、声纹等生物认证技术
和大数据匹配，可远程核实客户身份信息，实现“在
线一次性业务办理”的一项服务。

平安人寿依托遍布全国的客服中心，建立了在
线智能调度平台，可实现柜面、保全、核保、理赔系统
四大业务平台智能派工。其中，在线保全业务将实现
一次性处理完成。 平安人寿“

AI

客服”的问世，将进
一步发挥科技助力保险智能化的作用，也将逐步实
现人工智能让保险“有温度”的构想。

中国平安表示，

2017

年是公司“服务年”，他
们将在对用户体验洞察之上，更多利用

AI

等创新
科技，持续提升服务能力，为消费者带来更多行业
领先的极致服务体验，实现“

AI

让生活更简单”。

（戴子翔）

“老伙计李志文，你在哪？ ”

信阳消息（记者马依钒）

“他是我的贵人，当年正是他的一
句提醒改变了我们家庭的命运。 ”

9

月
21

日
16

时许， 记者见到了
从郑州专程到信阳寻找老朋友的
高吉三。 离别

43

年， 失联
30

多
年，提起他要寻找的这位老友，年
过七旬的高吉三是百感交集。

定居信阳结识好友
高吉三要寻找的老朋友名叫

李志文，是他
20

世纪
70

年代在信
阳工作时结识的。

1970

年，毕业于
武汉外语专科学校法语专业的高
吉三被分配到原信阳县化肥厂，而
在此之前，他的高中同学樊渭滨从
河南省会计学校毕业后，已经先来
到信阳， 被分配到信阳高压开关
厂，担任会计。此后，这对昔日的高
中同学在信阳喜结连理， 组建家
庭，他们也从此定居在了信阳。

由于种种原因， 原本要进入
外交部门工作的外语人才高吉
三，成了一名机修车间工人，整天
跟着师傅车床、铣床，多年习得的
专业知识无用武之地， 这样的落
差一度让高吉三有些迷茫。 苦闷
之余， 他常常找到李志文畅谈心
事。 “李志文的妻子陈宝珍与我爱
人都在高压开关厂工作， 他们都
是信阳人，待人宽厚友善，平时对

我们也很照顾。 ” 高吉三对记者
说，“在信阳工作的那几年， 我们
经常来往，成了亲密的朋友，有时
候还会一起到火车站附近陈宝珍
的母亲家里做客。所以，郁闷的时
候，我大都找他倒苦水。 ”

一句提醒改变人生
“那他怎么成了您的贵人

呢？ ”记者向高吉三问道。 “李志文
当时在信阳五交化公司跑销售，

平时知道的消息多， 而我整天埋
头在工厂，消息很闭塞。大概

1973

年前后，他告诉我，河南省要成立
外贸局，需要外语人才，他建议我
毛遂自荐。 ”听到记者的提问，高
吉三迫不及待地诉说起往事。

听到李志文的提醒后， 高吉
三就主动给原河南省外贸局（现
河南省商务厅）寄了一封信，将自
己的所学专业以及近况等做了详
细说明。不久，他便收到了省外贸
局人事处的回复，表示同意接收，

过段时间将发来调令。 李志文得
知消息后，也为高吉三感到高兴。

1974

年，高吉三带着妻子和
两名年幼的女儿离开信阳， 去了
郑州， 而高吉三和李志文这对朋
友也从此分开。 “我和李志文最后
一次见面大概是

20

世纪
70

年代
末，那次他到郑州出差，专程来我

家做客。 他当时告诉我说他自己
在南京路开了家公司， 经营防盗
门电控设备等， 临走时还留下了
名片。 ”高吉三告诉记者说。

离别多年盼能重逢
“后来我多次按照名片上留

的电话打过去，都联系不到。当时
留了两个座机号码， 一个是家里
的，一个是公司的。 可能是时间太
久，号码都变了吧。 ”高吉三对记
者说，“我们老两口年龄大了，就
越来越思念老朋友， 特别想念李
志文。 ”

随后， 记者辗转联系到信阳
高压开关厂的退休人员邓学民，

向他打听李志文的妻子陈宝珍的
消息。 据他介绍，早在

20

世纪
70

年代中后期陈宝珍就调到其他单
位，由于时间太久，也不知她在哪
里，更不知道她近况如何。

亲爱的读者朋友， 如果您知
道李志文或陈宝珍的消息， 请与
本报联系， 以圆七旬老人的寻友
之梦。

近日，为提高厂矿企事业单位电工专业技术素质，确保厂矿企事业
单位安全生产及生活用电，信阳供电公司培训中心对

121

名来自企事业
单位的电工进行进网作业理论及实际操作培训。 图为教师讲解现场急救
的情景。 王勤李华摄

全市工业暨招商引资大会召开

进一步规范
企业担保、小贷、还贷周转金等方
面的管理， 设立工业发展专项资
金、先进制造业集群培育基金、产
业发展投资基金， 支持企业通过
上市、发行债券等方式直接融资。

五要激发内生动力， 培养一批新
型企业家。 优化企业法人治理结
构，加快建立现代企业制度。鼓励
支持优秀企业兼并重组同类企
业，实现资源整合、抱团发展；引
进省内外战略投资者， 积极支持
企业进军资本市场。

尚朝阳最后强调， 发展工业

是我们的共识， 大干工业是我们
的责任，我们一定要以时不我待、

只争朝夕的劲头，以“帮促”活动
为抓手，大力发展工业，大力开
展招商引资，实现我市经济跨越
发展，为造福信阳、添彩中原，全
面建成小康社会打下坚实基础，

以优异成绩迎接党的十九大胜
利召开！

市委常委、市委秘书长、常务
副市长王新会宣读了《中共信阳
市委信阳市人民政府关于表彰
2016

年度工业经济创新发展优胜
企业的决定》；市委常委、组织部

部长赵建玲宣读了《信阳市人民
政府关于表彰

2016

年度信阳市企
业服务先进单位和先进个人的通
报》和《信阳市人民政府关于表彰
2016

年度开放招商先进单位和先
进个人的决定》。会议对上述优胜
企业、 先进单位先进个人进行了
表彰。

市政府副市长李正军主持
会议。

会上， 市发改委负责同志通
报了

1

至
8

月份全市经济运行和项
目建设情况，市工信委、市商务局
负责同志分别解读了相关政策。


